

Hospital van Buren presenta medalla distintiva inspirada en la Premio Nacional de Medicina, Dra. Marta Colombo Campbell

El Hospital Carlos van Buren de Valparaíso presentó el nuevo galardón en honor a la destacada neuróloga infantil, Dra. Marta Colombo Campbell, Premio Nacional de Medicina 2022, con el fin de reconocer la excelencia en la investigación científica llevada a cabo por el personal del centro asistencial. La medalla distintiva, presentada en una emotiva ceremonia, simboliza la máxima distinción del “Premio Dra. Marta Colombo Campbell”, que busca destacar y estimular la labor investigativa en el hospital.

La Dra. Marta Colombo Campbell, invitada de honor en la ceremonia de presentación de la medalla, con una trayectoria de 25 años en el centro asistencial porteño, expresó su emoción ante esta distinción, destacando que este reconocimiento no solo es para ella, sino también para todas las personas que la han acompañado y apoyado a lo largo de su trayectoria profesional. “Para mi esta distinción por mi trayectoria me emociona y solo puedo pensar que no me corresponde solo a mí, sino que es un reconocimiento a tantas personas profesionales y no profesionales que siempre me acompañaron y ayudaron en mis tareas”, señaló la galardonada especialista.

Anuncio Patrocinado

Premio a la investigación científica

La directora del Hospital Carlos van Buren, Dra. Dafne Secul, resaltó el logro de la Dra. Colombo Campbell, al recibir el Premio Nacional de Medicina 2022, que inspiró la creación del galardón para motivar a otros investigadores a seguir en el camino de la investigación científica. “Este logro, que nos llena de orgullo, hoy queremos plasmarlo en un galardón que la reconozca y estimule a otros investigadores de nuestro hospital a seguir en esa senda, en el camino de la investigación científica con la única finalidad altruista de buscar ayudar a las personas que padecen diversas enfermedades, a tener acceso a diagnósticos o a terapias que mejoren su calidad de vida”.

La primera medalla distintiva fue entregada a la propia Dra. Marta Colombo Campbell, en reconocimiento a su destacada trayectoria. Asimismo, se otorgó el primer premio “Dra. Marta Colombo Campbell” al Dr. Carlos Bennett, neurocirujano que lideró investigación sobre mapeo cerebral y conectoma en gliomas.

Hospital van Buren presenta medalla distintiva inspirada en la Premio Nacional de Medicina, Dra. Marta Colombo Campbell

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos
por WhatsApp



La medalla distintiva fue acuñada por la Casa de Moneda de Chile, simbolizando el compromiso del hospital con el fomento y reconocimiento de la investigación científica en el ámbito de la salud, financiada a partir del aporte de decenas de funcionarias y funcionarios que aportan al resguardo bibliotecológico y patrimonial de la institución.

y tú, ¿qué opinas?